



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

EL SIGLO
HERFANDE

24/09/2022

LEGISLATIVO



Yolanda de la Torre solicitó licencia al cargo de Diputada

Este jueves, la diputada federal del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Yolanda de la Torre, solicitó licencia para separarse de sus funciones legislativas, por tiempo indefinido.

La petición se da días después de que promovió una reforma para ampliar la presencia del ejército en las calles hasta 2028, misma que revivió el PRI y fracturó a la coalición Va por México.

La diputada priista confirmó que el motivo por el que solicitó licencia para separarse de sus funciones legislativas por tiempo indefinido, es porque formará parte del gabinete de gobierno en el estado de Durango.

<https://www.elsiglodedurango.com.mx/noticia/2022/yolanda-de-la-torre-solicito-licencia-al-cargo-de-diputada.html>